

**VANGUARDIA** | MX

# Trump pone en riesgo a la economía mundial: Fitch

**La calificadora señala el “tono agresivo” del presidente estadounidense como perjudicial para el dinamismo de la economía global**

Fitch Ratings advirtió que la actitud y las políticas del primer mandatario estadounidense, Donald Trump, representan un gran riesgo para la economía mundial y añadió que las medidas de la Casa Blanca podrían alterar el comportamiento del comercio internacional y reducir el flujo de capitales.

En un comunicado, la calificadora indicó, además, que la administración de Donald Trump representa un riesgo para las relaciones diplomáticas globales en línea a la retórica que ha adoptado para garantizar el cumplimiento de sus promesas de campaña.

Fitch adjudica en gran medida el riesgo global al “tono agresivo” de Donald Trump y a los cambios imprevistos y anticipados en las políticas estadounidenses.

“Los principales riesgos para los créditos soberanos incluyen la posibilidad de cambios perjudiciales en las relaciones comerciales, la disminución de los flujos internacionales de capital, los límites de la migración que afectan las remesas y los intercambios de confrontación entre los responsables políticos que contribuyen a una mayor y prolongada volatilidad de los mercados financieros”, señala el reporte.

Respecto a las declaraciones de Trump sobre adoptar medidas fiscales que reduzcan impuestos e incentiven la inversión, Fitch indicó que si bien esta iniciativa impulsará el crecimiento de la economía estadounidense, los efectos en economías extranjeras colocarían al mundo en un nivel de incertidumbre y mayor riesgo comercial y de fallos en las renegociaciones de acuerdos.

“Si los peligros de los repentinos cambios en las políticas estadounidenses se materializan, perjudicarían el crecimiento económico mundial y aumentarían la presión sobre las finanzas públicas, que en muchos casos ya son débiles”, dijo Fitch. “Los aumentos en el costo o las reducciones en la disponibilidad de financiamiento externo, particularmente si están acompañados por la depreciación de la moneda, también podrían afectar las calificaciones”.